

Fecha: 14-12-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

Actualidad

Título: Boyeruca: Esta semana se inauguró mejoramiento y ampliación de posta

Pág.: 13 Cm2: 474,3 VPE: \$613.235 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600

No Definida

BENEFICIARÁ DE MANERA DIRECTA A APROXIMADAMENTE 100 FAMILIAS

## Boyeruca: Esta semana se inauguró mejoramiento y ampliación de posta

Zona turística. Corresponde a un proyecto que se pudo concretar, gracias a recursos aprobados por el Gobierno Regional, los que superan los 135 millones de pesos.

VICHUQUÉN. Esta semana se inauguró el mejoramiento y ampliación de la posta de la localidad de Boyeruca. Corresponde a un proyecto que se pudo concretar gracias recursos aprobados por el Gobierno Regional, los cuales superan los 135 millones de

Al respecto, la gobernadora Cristina Bravo indicó que dicha iniciativa beneficiará de manera directa a aproximadamente 100 familias. A tal cifra además, hay que considerar a la denominada "población flotante", puesto que se trata de una zona eminentemente turística, la cual cuenta con una playa y una caleta, en el límite con la Región de O'Higgins.

"Es importante que en la Región del Maule, siga habiendo centros de salud para que todos los vecinos, incluso de los lugares más apartados, puedan tener una atención como corresponde", indicó.

## ALIADO

En el ámbito de la atención primaria, según lo manifestado por el subdirector del Recursos Físicos y Financieros del Servicio de Salud del (SSM), Rosales, se ha desarrollado "una excelente alianza estratégica con el Gobierno Regional". que para el caso del proyecto



La cifra de personas que arriba a dicha zona, se incrementa de manera "considerable" durante la época estival. De ahí la importancia de contar con un recinto en buenas condiciones.



La gobernadora regional, Cristina Bravo, encabezó la ceremonia de inauguración.

ue se concretó en la localidad de Boyeruca, permitió mejorar las condiciones tanto para usuarios como para los mis- ción primaria", dijo. mos funcionarios. "Nosotros con el Gobierno Regional tenemos en ejecución 10 proyectos de infraestructura de atenconsultorios y Cecosf. Tenemos una inversión de cerca de 25 mil millones (de pesos) que está en distintos procesos, que tiene que ver con equipamien-

to, en donde se está mejorando la tecnología, tanto en la red hospitalaria como en la aten-

## FAENAS

El retiro del techo de asbesto, la habilitación de un box dención primaria, entre postas, tal y un box ginecológico, espacios para bodegas, entre otros puntos, fueron parte de las faenas que se ejecutaron, las cuales beneficiarán a alrededor de 500 personas de las localidades de Boyeruca, Yoncavén y Las Garzas.

## GÉNESIS

Por su parte, el alcalde subrogante de Vichuquén, José Rojas, recordó que dicha iniciativa, es decir, el meioramiento de la citada posta tuvo su génesis el 2022. Tratándose de una zona que es muy visitada, sobre todo durante la época estival, a su juicio, tener espacios con tales condiciones